

**Communiqué de presse**  
**Nantes, A gauche toute !**  
*Le 2 mars 2008*

**GAZA : arrêtons le massacre !**

Arrêtez le massacre à Gaza. Plus de 76 palestiniens morts à Gaza en 24h, et parmi eux des civils, des enfants, victimes des frappes aériennes israéliennes, des tirs de chars. Le gouvernement israélien, après avoir mis en place une stratégie d'asphyxie de la bande de Gaza, a choisi l'option militaire.

Le ministre de la Défense, Ehud Barak, ancien premier ministre travailliste, et l'actuel premier ministre Ehud Olmert annoncent une poursuite et une amplification de l'offensive militaire. Le vice-ministre de la défense, Matan Vilnaï, menace les palestiniens d'une « shoah ».

Sinistre politique qui annonce encore davantage de victimes parmi la population civile. Comme d'habitude, la communauté internationale réagit mollement et se borne à demander au gouvernement israélien de modérer l'ampleur de son offensive militaire.

Il faut arrêter le massacre des palestiniens de la bande de Gaza. C'est pourquoi, la liste « Nantes, à gauche tout ! » soutient le rassemblement appelé par les associations de solidarité avec le peuple palestinien, le lundi 3 mars à 18H00 à Nantes (carrefour des trams).

**Thierry FOURAGE,**  
Porte-parole de la liste « Nantes, à gauche toute ! »

« Nantes, à gauche toute ! »

e-mail : [nantes.a.gauche.toute.2008@orange.fr](mailto:nantes.a.gauche.toute.2008@orange.fr)

blog : <http://nantes.a.gauche.toute.2008.over-blog.com/>